

COMUNICADO DE PRENSA

COVIAL INICIA EVENTOS DE LICITACIÓN QUE CORRESPONDEN AL MANTENIMIENTO DE LA RED VIAL 2018

Guatemala, 26 de octubre de 2017. La Unidad Ejecutora de Conservación Vial – COVIAL- se complace en informar que con el fin de cumplir con su responsabilidad de conservar y mejorar las carreteras del país, se está procediendo a levantar los eventos que corresponden al mantenimiento de la red vial del próximo año, lo cual permitirá que este 2017 se lleven a cabo los procesos que exige la Ley de Compras y Contrataciones del Estado, como consecuencia dichos trabajos podrán iniciar a partir de febrero de 2018, época en la que aún no se registra la lluvia, lo que contribuirá al avance de los mismos.

Levantar los eventos este año, también favorecerá en los niveles de ejecución presupuestaria, es decir será más efectivo, lo que se verá reflejado significativamente en comparación de años anteriores.

Con estas acciones, esta Unidad Ejecutora, dependiente del Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda espera concretar una mayor cobertura en el mantenimiento de las carreteras del país.



Salón No. 7, Módulo 5, Finca Nacional La Aurora, zona 13, PBX. 2245-1717